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Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por tucapital.es - 29/06/2011 11:25
_____________________________________

La diputada de UPyD, Rosa Díez, ha reclamado al jefe del Ejecutivo, José Luis Rodríguez Zapatero, el
"gesto patriótico" de pensar en el interés del país y convocar elecciones. "Usted ya se ha despedido, se
despidió ayer . Haga lo que suele hacer la gente después de despedirse, marcharse", ha dicho. 

En su intervención en el Debate del estado de la Nación, Díez ha acusado además al presidente del
Gobierno de ser el "principal responsable" de que Bildu esté en las instituciones en el País Vasco y de
haber dejado al país "en situación de emergencia" tras siete años al frente del Ejecutivo. 

La presidenta de UPyD ha recordado que, hace un año, advirtió de que había millones de españoles sin
complejos que no iban a permitir que se ningunearan sus derechos y ha subrayado que, desde
entonces, Zapatero "nos ha hecho perder un tiempo precioso mientras se aferraba a La Moncloa". 

"El tiempo que usted trata de ganar para su partido es tiempo que pierde España. No acabe usted de la
peor de las maneras. Tenga finalmente un gesto patriótico de pensar en el interés del país antes de en
el interés de su partido. Usted ya se ha despedido. Se despidió ayer. Haga lo que suele hacer la gente
después de despedirse: marcharse", ha manifestado. 

Fuente: elmundo.es

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por ismaac - 29/06/2011 13:15
_____________________________________

Desde las elecciones municipales e leido bastante sobre el partido de Rosa Díez UPYD y están dando
bastante caña a todos los partidos políticos. 

Haber si para las elecciones municipales tiene bastantes votos para seguir dando guerra.

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por herrereña - 29/06/2011 13:50
_____________________________________

Creo que tiene toda la razón y que habla bien clarito. Dice lo que piensa. Ya era hora de que saliera
algún partido así. Otra cosa es el apoyo que consiga, al ser tan pequeño.

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por juanmanuc - 29/06/2011 14:19
_____________________________________
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Siempre me ha gustado Rosa Diez, es una mujer como la copa de un pino, que sobre todo tiene un
concepto claro de España, y me parece honesta y comprometida. 

  Justo en el lado opuesto, el de la demagogia, la mentira y la manipulación, están los Zapateros,
Rubalcabas y los que todavia les apoyan, si esto fuese un comic, serían "el clan de los bellacos", pero
lo malo, lo que parecería increible si no fuera porque lo estamos viviendo y sufriendo en nuestras
propias carnes, es que se trata de nuestra cruda realidad y es exactamente lo que son y representan. 

  A estas alturas todo el mundo sabe que los ciudadanos Españoles, ¡¡el Pueblo Español con
mayusculas, no les importamos nada en absoluto!!, y ahora mas que nunca dejan claro que lo unico que
quieren ya a la desesperada es tratar de salvar su propio culo y el de su pauperrimo partido, haciendo
mas daño todavia al País. 

Y según parece nos van a seguir jo...endo hasta que ya no puedan mas, porque son escoria política. 

Salu2.

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por DORTOR - 29/06/2011 16:02
_____________________________________

Bueno, yo dentro de que no creo en un político más que en una víbora, entiendo que tener un partido
que haga de mosca c------a es algo positivo. Las verdades en política no abundan y si esta gente se
dedida a destapar la porquería de los otros dos me parece estupendo. 

Saludos!!

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por Neo - 29/06/2011 18:22
_____________________________________

Pues a mí me parece que tiene ideas coherentes y muy claras, así a bote pronto recuerdo que aboga
por cambiar el sistema electoral, para que todos los votos valgan lo mismo, independientemente de
donde se produzcan. 

También pide que la educación sea nacional, y no que cada CCAA enseñe lo que les dé la gana
(amenudo en contra de los vecinos)...

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por Psicodromo - 29/06/2011 23:23
_____________________________________

No dice mas verdades el movimiento 15M?, lo del sistema electoral le conviene porque es un partido
pequeño, si fuese grande no hablaria, si no derrotamos la dictadura de los mercados los politicos no van
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a hacer nada.

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por Gamusino - 30/06/2011 01:00
_____________________________________

Me gusta mucho la idea politica de ese grupo,y si que dicen muchas verdades.Esta claro que hace falta
una tercera fuerza politica para cambiar las cosas que no cambian ni el PP ni el PSOE. 

De todas formas yo no los voto por algo muy concreto.Rosa Diez a mi no me gusta.Nos falto el respeto
a los gallegos,y no solo no pidio disculpas sino que evito pedirlas. 
Por aqui os aseguro que perdieron muchos votos de gente que conozco descontenta del PP y PSOE.

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por morpheo81 - 30/06/2011 08:10
_____________________________________

Esta muy bien lo de cambiar la ley electoral pero los que se tienen que enterar son PP y PSOE que son
los que tienen la llave para poder cambiar la ley. Estos son nuestros representantes que no representan
a la mayoria de la población que quiere un cambio de la ley electoral pero claro como eso les perjudica
como partidos pues nos jodemos y nos quedamos como estamos. 

Deberiamos hacer una campaña, ayudados por los partidos pequeños, para que esto fuera un
compromiso de los 2 grandes partidos para las proximas elecciones (envios masivos de e-mail a los
partidos, recogida de firmas para una iniciativa popular, etc...) y empecemos de verdad a cambiar las
cosas.

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por masero - 30/06/2011 16:15
_____________________________________

Si no estan consiguiendo hechar a los politicos de pacotilla en Grecia con todo lo que estan armando,
como creeis que van a cambiar aqui los nuestros, ni por asomo. 
Lo tenemos jodido. 
Por cierto ¿Que le paso a Rosa Diez con los gallegos?, no me entere o no me acuerdo. 
saludos

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por Gamusino - 30/06/2011 23:16
_____________________________________
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masero escribió: 

Por cierto ¿Que le paso a Rosa Diez con los gallegos?, no me entere o no me acuerdo. 
saludos 

Fue en una entrevista de Iñaqui Gabilondo que aun circula por la red,si la buscas la puedes ver,no tiene
desperdicio. 

Te pongo algunas de sus declaraciones: 

Rosa Díez: "Zapatero es gallego,en el sentido más peyorativo del termino." 
Gabilondo, tras preguntarle por Zapatero, le pidió que definiese a Mariano Rajoy, la parlamentaria se
limitó a decir: "Es gallego". 

Dias mas tarde Zapatero respondio a Rosa Díez, asegurando que no ha nacido en Galicia, pero que se
sentiría "muy orgulloso" de ser gallego". 

Si le quitamos lo de gallego y le ponemos madrileño,catalan,vasco,etc supongo que nos ofenderiamos
todos.Si le digo de Rosa Díez que es vasca,en el sentido más peyorativo del termino.Supongo que se
ofenderia. 

Que conste que yo no veo ningun sentido peyorativo en ser vasco.Todos debemos de estar orgullosos
de donde somos,y si la señora Díez tanto presume de patriota,que no nos falte al respeto,y aprenda a
dar ejemplo,que somos todos españoles

============================================================================

Re: Unas cuantas verdades dicho por Rosa Díez
Escrito por herrereña - 01/07/2011 12:47
_____________________________________

Coincido contigo en todo, Gamusino.  

Te acabas de ganar un karma de mi parte, con lo que ya no lo tienes a cero, jeje.

============================================================================
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